Спецификация контрольных измерительных материалов для проведения промежуточной аттестации по английскому языку

для обучающихся 7-х классов.

- **1. Учебник:** «Звездный английский » для 7 класса школ с углублённым изучением английского языка, К.М. Баранова, Д. Дули, В.В. Копылова.. Москва, Просвещение.
- **2. Назначение работы** определение уровня предметной подготовки обучающихся 7-х классов общеобразовательной школы по английскому языку.
- 3. Форма проведения итоговая контрольная работа.
- **4.** Структура работы и типы заданий. Итоговая контрольная работа по английскому языку представлена одним вариантом работы, включающим 4 задания:
- 1 читать текст, выбрать правильный ответ.
- 2 открыть скобки, употребив страдательный или активный залог.
- 3 заполнить пропуски, используя слова из списка.
- 4 вставить пропущенные слова в правильной грамматической форме.
- 5. Распределение заданий итоговой контрольной работы по английскому языку для 8-х классов по основным элементам содержания и типам заданий в соответствии с кодификатором.

Код	Номер задания.	Проверяемый элемент содержания		
1.3		Смысловое чтение		
1.3.2	1	Чтение с пониманием нужной/интересующей/запрашиваемой информации		
2.3		Лексическая сторона речи.		
2.3.1	3	Распознавание в звучащем и письменном тексте и употребление в устной и письменной речи лексических единиц		
2.4		Грамматическая сторона речи.		
2.4.2.4	2	Видовременные формы глаголов в активном и страдательном залоге		
2.4.26	4	Mодальные глаголы и их эквиваленты (can/be able to, could, must/have to, may, might, should, shall, would, will, need)		
2.4.33	4	Имена прилагательные и наречия в положительной, сравнительной и превосходной степенях, образованные по правилу и исключения		
2.4.39	4	Условные предложения с глаголами в сослагательном наклонении (Conditional III)		

6. Время выполнения работы – 45 минут без учета времени, отведенного на инструктаж.

7.Оценка выполнения отдельных заданий и работы в целом.

Критерии оценивания

За верные ответы ученик получает следующие баллы: Задание 1. - 2 балла за каждый ответ (8

- б). Задание 2 2 балла за каждый ответ. (10 б) Задание 3-2 балла за каждый ответ. (24
- б) Задание 4 2 балл за каждый ответ. (20 б).

Максимальный первичный балл за выполнение всей работы -62 балла

Система оценивания работы:

% выполнения заданий	Тестовый балл	Аттестационная отметка	
теста			
90%-100%	56- 62 баллов	«5» («отлично»)	
70-89%	4355 баллов	«4» («хорошо»)	
50%-69%	31 - 42 баллов	«3»	
		(«удовлетворительно»)	
Менее 50%	Менее 31 баллов	«неудовлетворительно»	
		(задание не выполнено)	

Ключи к текстам

- 1. 1 B 2 A 3 B,C 4 C
- 2.. 1. The letter was sent yesterday. Письмо было отправлено вчера.
 - 2. The Bolshoi Theatre was built in 1776. Большой театр был построен в 1776 году.
- 3. This picture **was painted** by a well-known artist in 1890. Эта картина была написана известным художником в 1890 году. 4. Moscow **was founded** in 1147. Москва была основана в 1147 году. 5. Yuri Gagarin **was sent** to space on the 12-th of April, 1961. Юрий Гагарин был отправлен в космос 12 апреля 1961 года.
- **3**. 1 system 2 part time 3 shifts 4 levels 5 social 6 reach 7 shelter 8 itchy 9 home 10 warming 11 greenhouse
- **4**. 1 A 2 A 3 C 4 B 5 A 6 C 7 A 8 B 9 A 10 B

Итоговая контрольная работа По английскому языку 7 класс

1. Чтение. Прочитайте текст ниже, закончите утверждения, выбрав один из предложенных.

Most people today cannot imagine life without the Internet. I believe it is one of the most important innovations. Thanks to the worldwide web, our lives are easier and more exciting today.

First of all, the Internet helps us find information easily. For example, we can read the news and find answers to questions 24 hours a day.

In addition, we can use the Internet for entertainment. We can send emails to friends and shop online. We can even listen to the latest music without leaving our homes.

However, some people would argue that it has a negative effect on society. If we don't have to leave our houses to shop, to learn, or to work, what will happen to life as we know it? In my opinion, the Internet has more advantages than disadvantages. Our lives are better with it and it is here to stay.

- 1 Thanks to the worldwide web, our lives have become
- A difficult and more stressful.
- **B** simpler and more interesting.
- C easier and more stressful.
- **2** The Internet is important mostly because
- **A** it allows us to find information easily.
- **B** it provides cheap shopping online.
- C it plays the latest music hits.
- **3** We can use the Internet for fun, as we can
- **A** work on assignments.
- **B** send emails to friends.
- **C** read the news.
- **4** The biggest disadvantage of the Internet is
- **A** that you don't have to go somewhere to work out.
- **B** that you can't live a normal life.
- C that it can change our habits and routines.

2. Откройте скобки, используя the Passive Voice или Active Voice и переведите предложения.

1. The letter (send)	_ yesterday.
2. The Bolshoi Theatre (build)	in 1776.
3. This picture (paint)	by a well-known artist in 1890.
4. Moscow (found)	_ in 1147.
5. Yuri Gagarin (send)	to space on the 12th of April, 1961

3. Лексика. Выберите подходящее слово.

Заполните пропуски: part time, social, levels, warming, itchy, nature, system, reach, home, greenhouse, shifts, shelter. 1 immune..... 2 have ajob 3 work..... 4 sea..... 5etiquette 6your goals 7 homeless..... 8rash 9....remedies 10 global 11reserve 12gases 4. Грамматика. Закончите предложения, выбрав правильное слово. 1 Tom isresponsible than John. A more B the most C much 2 Sam's flight at 5 pm. A leaves B will leave C is going to leave 3 Unless Mary trains hard, shethe surfing competition A will win B doesn't win C won't win 4 Garlic and honey..... kill germs. A must B can C might 5 John is the boy father is a dentist. A whose B where C which 6 They are tired. They all day. A garden B gardened C have been gardening 7 James last year in Brazil. A spent B has been spending C has spent 8 Youlisten to your MP3 player in class. A shouldn't B mustn't C couldn't 9 If I..... you, I would go camping. A go B went C were 10 If you more careful, you wouldn't have hurt yourself. A were B had been C are